

BIOPHARMACIE : L'Imegline peut passer en phase 2 chez les patients japonais

La biopharm lyonnaise [POXEL](http://www.poxel.com) (T : 04.37.37.20.10), spin-off du laboratoire Merck Sereno spécialisée dans le développement de médicaments antidiabétiques, a dévoilé des résultats jugés positifs en phase I sur des sujets japonais souffrant de diabète de type 2 avec son candidat médicament Imeglimine. Les données indiquent que l'Imeglimine présente un "excellent profil de sécurité" chez les sujets japonais, semblable aux résultats précédemment obtenus chez des sujets aux États-Unis et en Europe. L'essai de phase 2 chez les patients japonais devrait par conséquent commencer au 2ème semestre 2015.

www.poxel.com